

Malgré l'élimination au premier tour de la Coupe du monde au Qatar, plusieurs observateurs pensent que le sélectionneur du Cameroun Rigobert Song doit être maintenu en poste.

Le débat fait rage sur la toile ces jours-ci entre ceux qui veulent voir le manager sélectionneur des Lions Indomptables relevé de ses fonctions et ceux qui souhaitent son maintien. Dans la deuxième catégorie d'Internautes citée, l'on retrouve des célébrités comme les journalistes Thierry Ngogang, Armand Mouko Boudombo et l'acteur de cinéma Anrhony Ndeutch alias « Anthony Dieu Merci ».

Ce dernier a posté sur son compte Facebook en majuscules « RIGO DOIT CONTINUER SON TRAVAIL ». La formulation est presque la même chez le journaliste Thierry Ngogang qui poste : « RIGO DOIT POURSUIVRE SON TRAVAIL ». Quant à son confrère de la BBC Armand Mouko Boudombo, il soutient que « la plus grosse erreur à éviter après ce mondial est de virer Rigobert Song ». Le journaliste de BBC Afrique estime que Song a progressé dans sa façon de travailler. "De mon point de vue, cette compétition lui a permis de passer beaucoup de temps avec ses joueurs. Ce temps passé avec eux lui a certainement appris de mieux les connaître, de connaître mieux les qualités techniques de chacun. La preuve, la mise en jeu de Ngom Bekeli hier vers la fin du match face au Brésil est un coaching gagnant, une preuve de la maîtrise des caractéristiques de ce jeune joueur. C'est maintenant que le travail commence. Si

Rigo est bon, lors de nos prochaines rencontres, il nous sortira de bonnes combinaisons et de bons systèmes de jeu avec ses hommes. Bonne chance aux Lions Indomptables pour les prochaines échéances et merci pour votre participation au mondial. Ce n'était pas suffisant, mais en tant que supporter vous m'avez fait rêver", explique-t-il.

Georges Mbimbe, le rédacteur en chef de Radio Sport Info n'a pas une opinion arrêtée. Il se dit partagé entre deux options. « Alors oui, il y'a eu des choix Tactiques curieux, un mauvais résultat au final ; après, il y'a la victoire contre le BRÉSIL. Faut-il faire sans lui pour l'avenir ? Ou alors le SÉNÉGAL nous parle, avec le temps qu'on a accordé à ALIOU CISSÉ malgré quelques échecs ? Je suis un peu divisé sur le sujet », admet le jeune journaliste

Cameroun-Infos/237actu